

Alliance of Fate

Von TrafalgarLaw2210

Kapitel 14: Kampf dem Kaiser (1)

Zur etwa gleichen Zeit tobte auf einer anderen Insel ein erbitterter Kampf. Eustass Kid, Basil Hawkins und Scratchmen Apoo hatten nach ersten Streitigkeiten doch noch eine Allianz gebildet und die Reine Kuchen-Insel noch vor den Strohhüten und Heart-Piraten erreicht. Nun lieferten sich die drei Kapitäne einen Kampf gegen Big Mom, bei dem es für die Herausforderer nicht sonderlich gut aussah. Die Schlacht dauerte schon lange und vorallem die drei Kapitäne hatten schon einiges einstecken müssen. Sie kämpften alleine, ihre Crews waren in andere Kämpfe verwickelt worden und über die komplette Insel verstreut. Kids Vize Killer hatte es gleich mit zwei starken Gegnern zu tun. Pekoms und Tamago ließen keine Gnade walten und blockten jeden noch so kleinen Angriffsversuch Killers ab, nicht ohne diesem jedes Mal eine volle Breitseite zu verpassen. Killer versuchte es wieder und stürmte mit rotierenden Klingen auf Tamago zu. Als der Vize schließlich den Angriff wagte, wurde dieser durch Pekoms Schildkrötenpanzer abgewehrt, bevor Tamago Killer mit einem Hakitritt gegen einen Baum beförderte. Killer blieb reglos liegen und Tamago piekste ihn mit seinem Gehstock. „Das hätten wir. Sperren wir ihn zu den anderen, die sich hier rumgetrieben haben“, meinte Pekoms, schulterte Killer und folgte Tamago aus dem Wald heraus.

Für die Kapitäne sah es nicht besser aus. Apoo war bereits ausgeschaltet und von Bobbin weggebracht worden. Kid und Hawkins standen noch, waren aber bereits sichtlich erschöpft und hatten bisher keine wirklichen Treffer landen können und waren mehr damit beschäftigt, der Säure, die Big Mom spuckte, auszuweichen. Dass die Kaiserin die beiden damit zu sich lockte, nur um ihnen dann heftige Schläge zu verpassen, wussten die beiden, konnten aber nichts dagegen tun. Hawkins konnte diese Schläge bzw. den Schaden daraus durch seine Teufelskräfte abschwächen, Kid hatte mit Hilfe seiner Kräfte Treffer landen können. Diese Schienen Big Mom jedoch kaum zu jucken.

Kid wurde allmählich richtig sauer und fing an, Waffen mit seinen Kräften anzuziehen. Dabei achtete er weder darauf, dass er den Verbündeten Kapitän mit den Waffen erwischen könnte, noch darauf, dass Big Mom nicht entgangen war, was er vorhatte und ihre Chance sah, den Piraten zu treffen. Dies entging Hawkins nicht und er blockte einen Säureangriff ab, wobei er den Großteil des Schadens auf Bobbin übertrug, aber dennoch noch ordentlich einstecken musste.

„Du stehst im Weg!“, rief Kid ihm zu und machte keinerlei Anstalten, sich bei dem Kapitän für den Schutz vor dem Angriff zu bedanken. Hawkins trat beiseite, damit Kid seinen Angriff starten konnte. Ein Teil der Waffen traf sogar wirklich und hinterließ

auch Verletzungen, aber das störte Big Mom wenig. Sie setzte zum Gegenangriff an und trotz ihrer Größe und ihres Gewichtes war sie überraschend schnell. Die beiden überraschten Kapitäne hatten keine Chance, ihrem Hieb auszuweichen, sodass sie von Big Mom gegen die Wand des Gebäudes geschleudert wurden, in dem dieser Kampf stattfand. Für Hawkins, der zuvor erst den Säureangriff eingesteckt hatte, war das zu viel. Er blieb reglos liegen und auch Kid hatte kaum noch Kraft. Der Kampf war für sie verloren, das wusste er und selbst er war vernünftig genug, den Kampf zu beenden, bevor die Verletzungen gar tödlich werden würden.

Auch Big Mom wusste, dass der Kampf zuende war und ließ zwei ihrer Crewmitglieder kommen, die Hawkins und Kid wegbrachten.